

Siga estos consejos para ahorrar energía en su casa y oficina

Miércoles, Marzo 9, 2016 | Autor: Redacción de El País



(</elpais/sites/default/files/2016/03/bombillo-ahorrador.jpg>)

El Presidente Juan Manuel Santos dio a conocer este martes el programa de ahorro 'Apagar paga', con el que se busca un menor consumo de entre un 5 % y un 10% de energía con el cual se busca evitar un posible racionamiento en todo el país.

En los últimos meses el sistema eléctrico colombiano se ha tenido que enfrentar a diferentes inconvenientes: la sequía por el fenómeno de El Niño, el alto costo del gas, problemas financieros de las térmicas y el daño de la hidroeléctrica de Guatapé, la más grande del sector, que estará fuera de servicio hasta mayo.

De acuerdo con el mandatario, este martes se logró un ahorro del 1,7 % y aunque la cifra no es suficiente es importante porque solo hasta ahora los colombianos se están enterando de esta campaña.



2



0



Lea también: "Hay que ahorrar un 5 % para evitar un racionamiento": Presidente Santos (<http://www.elpais.com.co/elpais/colombia/noticias/hay-ahorrar-5-para-evitar-rationamiento-presidente-santos>)

Esta medida aplica para los usuarios residenciales y comerciales que ahorren energía con un consumo inferior al del mes de febrero de 2016, obteniendo como beneficio \$ 450 por cada kilovatio/hora ahorrado.

Asimismo, los usuarios cuyo consumo sea mayor que el registrado en el mes de febrero de 2016 tendrán que pagar \$450 adicionales por cada kilovatio/hora que consuman de más.

Lea también: Caleños no están ahorrando energía, consumo aumentó un 8% este año (<http://www.elpais.com.co/elpais/california/noticias/calenos-estan-ahorrando-energia-consumo-aumento-8-este-ano>)

Si aún no sabe cómo optimizar el consumo de energía, tenga en cuenta estos consejos que le ayudarán a ahorrar en su casa y en la oficina.

Apague el monitor del computador cuando no lo use. Ese aparato es el responsable de parte del mayor consumo energético, equivalente a un bombillo de 75w.

Los electrodomésticos apagados, pero conectados consumen hasta un 10 % de la electricidad de un hogar. Por esa razón desenchufe los electrodomésticos que en ese momento no esté utilizando. Así estén apagados siguen consumiendo energía.

Tenga en la casa interruptores en buen estado, bombillos que no titilen y preferiblemente ahorradores.

Tener cables al aire con empates en mal estado ocasiona fugas y aumenta el consumo de energía, evítelos, así hará un uso racional de la energía.

Electrodomésticos conectados y sin utilizar también consumen energía. Desconecte planchas (para el cabello y la ropa) y equipos de sonido, entre otros.

Los bombillos incandescentes consumen cuatro veces más que un ahorrador, mientras pueda realizar el cambio a tecnología led.

Las planchas con sistema a vapor reducen el tiempo de uso y consumen menos energía. Se recomienda planchar una vez a la semana.

Los empaques rotos de las neveras y los congeladores que no cierran adecuadamente elevan el consumo de energía. Evite utilizar las estufas eléctricas, ya que aumentan los consumos de energía.

En casa y en el trabajo **apague las luces que no utilice.**

Mantenga la nevera lejos de ventanas por donde entre mucha luz solar, estufas y hornos; con esto la nevera consumirá menos energía.

Con una estufa de gas en vez de eléctrica se consume un 73% menos de energía.

¿Qué más se puede hacer para ahorrar energía?

Abra la nevera sólo cuando sea necesario. Recuerde que cuanto más abra la puerta mayor será el consumo de energía.

Los bombillos tradicionales gastan mucha electricidad generando calor, use bombillos ahorradores, disminuye el consumo de energía en un 80% y cuida su bolsillo.

No se duerma con el televisor prendido. Si acostumbra ver televisión antes de dormir, escoja la opción de temporizador para que se apague automáticamente.

Aproveche al máximo la luz del sol para que prenda las luces más tarde. Esto también se verá reflejado en el recibo de energía.

Si tiene ventilador o calefacción, apáguelo cada vez que vaya a salir.

Lave la ropa con agua fría y en carga completa para ahorrar el consumo de energía con lavadora.

Las secadoras de ropa consumen más energía que otros electrodomésticos. Se recomienda colgar la ropa, si no tiene esta opción reduzca el tiempo de secado.

Utilice con moderación estufas eléctricas y cuando lo haga utilice tapas para las ollas. Así aumenta la temperatura, al mismo tiempo que disminuye el consumo de energía.

Notas Relacionadas



"Hay que ahorrar un 5 % para evitar un racionamiento": Presidente Santos

(<http://www.elpais.com.co/elpais/colombia/noticias/hay-ahorrar-5-para-evitar-rationamiento-presidente-santos>)



Caleños no están ahorrando energía, consumo aumentó un 8% este año

(<http://www.elpais.com.co/elpais/cali/noticias/calenos-estan-ahorrando-energia-consumo-aumento-8-este-ano>)



¿Qué tan cerca estamos de un nuevo apagón?

(<http://www.elpais.com.co/elpais/economia/noticias/tan-cerca-estamos-nuevo-apagon>)

Las noticias más leídas

1. Policía se quitó la vida con arma de fuego en el Palacio de Justicia de Cali (/elpais/judicial/noticias/policia-quito-vida-con-arma-fuego-palacio-justicia-cali)
2. Hallan cuerpo de mujer que desapareció tras creciente en el río Pance (/elpais/cali/noticias/hallan-cuerpo-mujer-desaparecio-tras-creciente-rio-pance)
3. Gravity Bike, el peligroso juego que tiene en alerta a las autoridades en Cali (/elpais/cali/noticias/ciclistas-sin-frenos-juegan-vida-lanzandose-pendientes-circunvalar)
4. Video: Golazo de James Rodríguez en la victoria del Real Madrid en la 'Champions' (/elpais/deportes/noticias/video-golazo-james-rodriguez-victoria-real-madrid-champions-league)
5. Recuperan camioneta robada que fue usada por las Farc en pedagogía en el Cauca (/elpais/colombia/noticias/autoridades-recuperaron-camioneta-robada-fue-usada-por-farc-cauca)